

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh secara parsial dan simultan pada Pertumbuhan Aset dan Profitabilitas terhadap Struktur Modal pada perusahaan Food and Beverage yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2011 – 2018. Maka terdapat kesimpulan berdasarkan hasil penelitian dari pembahasan pada bab sebelumnya, sebagai berikut:

1. Hasil dari pengujian hipotesis secara parsial, diketahui ini bahwa Pertumbuhan Aset (X1) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Struktur Modal (Y) pada perusahaan Food and Beverage. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai pertumbuhan aset maka semakin rendah struktur modal pada perusahaan. Dikarenakan besarnya pertumbuhan aset dalam kemampuan perusahaan melakukan peningkatan profit. Dengan meningkatnya profit perusahaan dana yang lebih untuk memenuhi kebutuhan. Sehingga dapat disimpulkan semakin besar pertumbuhan aset maka struktur modal perusahaan semakin rendah. Kondisi ini terjadi karena modal yang ada pada perusahaan digunakan untuk membelanjai kebutuhan – kebutuhan investasi jika kegiatan operasional usaha menggunakan modal sendiri, maka perusahaan menunjukkan kekuatan diri semakin besar pada perusahaan, sehingga perusahaan akan memerlukan banyak pendanaan
2. Hasil dari pengujian hipotesis secara parsial, diketahui ini bahwa Profitabilitas (X2) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Struktur Modal (Y) pada perusahaan Food and Beverage. Kondisi ini terjadi karena Profitabilitas perusahaan merupakan indikator bahwa perusahaan memiliki dana internal untuk pendanaan perusahaan tersebut. Jadi dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi profitabilitas yang dimiliki perusahaan akan semakin besar juga struktur modal di dalam perusahaan.

3. Hasil uji secara simultan (Uji-F) bahwa variabel independen pertumbuhan aset (X1) dan profitabilitas (X2) secara simultan berpengaruh signifikansi positif terhadap struktur modal pada perusahaan *food and beverage* yang terdaftar di bursa efek Indonesia.

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil dari penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang diperoleh bagi manajer keuangan dalam meningkatkan keuntungan perusahaan dan sebagai informasi bagi manajer dalam menentukan keputusan investasi yang baik. Adapun implikasi manajerial sebagai berikut :

1. Bagi Akademisi, diharapkan dapat mengetahui keadaan struktur modal pada perusahaan *food and beverage* yang sesungguhnya, penelitian ini menjadi referensi tambahan dalam penyempurnaan topik penelitian yang sama. Dengan ini sebaiknya menggunakan jumlah sampel yang lebih besar. Sampel yang besar akan menghasilkan penelitian lebih baik. Dan diharapkan peneliti mampu memperluas sektor perusahaan, sehingga memberikan kontribusi bagi perusahaan.
2. Bagi Perusahaan, diharapkan penelitian ini menjadi pertimbangan akan menentukan keputusan struktur modal perusahaan. Manajemen dapat mempertimbangkan faktor pertumbuhan aset dan profitabilitas yang berpengaruh signifikan terhadap struktur modal perusahaan sehingga struktur modal akan optimal dapat meningkatkan nilai dari perusahaan.
3. Bagi Investor sebelumnya melakukan investasi pada perusahaan *food and beverage* yang diharapkan dengan menganalisis laporan keuangan perusahaan. Serta mengetahui faktor – faktor yang dapat meningkatkan struktur modal dengan begitu investor akan mendapatkan informasi yang jelas mengenai kondisi perusahaan yang sesungguhnya dapat menghasilkan keuntungan yang maksimal. Hasil penelitian ini diharapkan dapat manfaat bagi investor sebagai bahan pertimbangan untuk melakukan investasi pada perusahaan *food and beverage*.